



桜山小だより

【学校教育目標】

- ・(知) 夢を持ち楽しく学ぶ子
- ・(徳) 心豊かに思いやる子
- ・(体) 健康でたくましい子

～ともに夢を育む感動体験を通して～

4月号②

令和6年4月23日発行
校長 二口 法子



1年生給食ボランティアの活動を開始しました

1年生は入学後から学校生活について学級担任より丁寧に指導を受けます。給食についても支度・配膳・食事・下膳方法の指導を受けます。しかしながら担任一人で30数人の児童へ補助をすることは極めて困難です。そこで今年度は学校応援団として「給食ボランティア」を募集したところ、保護者・地域の皆様より15名の参加をいただくことができました。ボランティアの皆様には「えぶろん せんせい」として、5月いっぱいまで配膳時の補助、食事の際の袋開け、下膳時の補助、リサイクルのための牛乳パック開きの補助をしていただきます。



初日(17日)にご参加いただいた皆様



準備補助の様子



配膳補助の様子



準備補助の様子



配膳補助の様子



給食も(実費を頂戴し)召し上がっていただいています

連休にはリフレッシュと休養を

桜満開の入学式・始業式から2週間余りが経過し、新緑の緑が鮮やかな季節となりました。この2週間、子どもたちは新しい環境に慣れながら様々な頑張りをを見せてくれました。先週の授業参観では、保護者の皆様にもお子様の頑張りを垣間見ていただくことができたのではないかと思います。児童にとっても保護者の方に参観いただく機会はきっと大きな励みになったと思います。授業参観・懇談会へのご参加、誠にありがとうございました。

さて、まもなくゴールデンウィークが始まります。これまで頑張ってきた心と体を休ませたり、家族と一緒に時間を過ごしたりしてリフレッシュしてください。水難事故や交通事故には十分にご留意いただき、有意義にお過ごしください。